

5月31日(火)

緑のカーテンで
節電しよう！

緑のカーテン事業が保育園など市内公共施設50か所で始まりました。窓から入り込む日差しをさえぎり、壁や地面の表面温度の上昇を抑えるこの事業。冷房使用を控えることで、節電効果も期待されます。ご家庭でも「緑のカーテン」を始めてみてはいかがでしょうか。



▲楽しそうにゴーヤの苗を植える園児たち(神戸保育園)

5月26日(木)

太平洋の広大さと
友情に感動！

長野県下伊那郡阿南町(友好都市)の小学5年生47名が和地小学校を訪れ、同小4・5年生と交流を行いました。今年は大草小学校の5年生も交流に参加。児童たちは、和地海岸で手づくりの名刺を使って自己紹介をした後、貝殻拾いなどを楽しみ、交流を深めました。



▲普段、見慣れない海の広さに、阿南町の児童たちは感動している様子でした

6月5日(日)

街がきれいで
うれしいね！

田原を美しくする推進デーが行われ、市内全域で多くの市民の方が地域の清掃活動に参加しました。「きれいな街はみんなの手で」を合言葉に行われるこの活動は今年で19回目。参加者たちは、市内の道路や公園などのごみを拾い、さわやかな汗を流しました。



▲みんなの手で、清潔で魅力ある街を目指しています